

講演会趣旨

2027年にリニア中央新幹線の品川・名古屋間開通が予定されています。これに伴い名古屋駅周辺地域の整備が急速に進もうとしており、笹島地区を取り巻く状況も変化しつつあります。こうした名古屋駅の集中的整備は、中部圏の広域的繋がりにも影響を与えます。三遠南信地域連携研究センターでは、行政界を越える越境地域政策をテーマとした研究を行っていますが、今回の講演会では、現在進みつつある名古屋駅周辺整備と「ささしまライブ24」、今後の中部圏広域連携について考えます。

リニア中央新幹線開設に伴う 名古屋駅周辺地域整備 ～ 中部圏の視点から～

講師 黒田 昌義 氏（名古屋市住宅都市局長）



日時 2015年1月13日(火) 15:00～17:00

場所 愛知大学名古屋校舎(ささしま) 講義棟8階 L803教室

*** 公開講演会 学生の皆さんの参加を歓迎します ***

申込み不要



お問い合わせ先

三遠南信地域連携研究センター 〒441-8522 愛知県豊橋市町畑町1-1
TEL : 0532-47-4157 FAX : 0532-47-4576 E-mail : sen-center@ml.aichi-u.ac.jp



文部科学省 共同利用・共同研究拠点 「越境地域政策研究拠点」
愛知大学三遠南信地域連携研究センター

第10回コア研究会